# COEXCAMEMS

### COEXCA S.A. CONSOLIDA SU PRESENCIA EN EL MERCADO EUROPEO



RECERTIFICACIONES:

COMPAÑÍA VALIDA SU COMPROMISO CON LA CALIDAD, INOCUIDAD Y MEDIOAMBIENTE EN TUCAPEL, REGION DEL BIOBIO:

AGRÍCOLA COEXCA S.A. FOMENTA EL DEPORTE Y FORTALECE SUS VÍNCULOS CON LA COMUNIDAD MANUEL CASTRO GONZÁLEZ, ÁREA DE DESPOSTE:

"COEXCA S.A. ES UN ESPACIO DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO PARA TODOS"

# COMPAÑÍA REALIZA CAMBIOS EN DOS GERENCIAS PARA ASUMIR LOS DESAFÍOS DE CRECIMIENTO

on el propósito de afrontar los desafíos de los próximos años, Coexca S.A. ha llevado a cabo algunos ajustes en su equipo gerencial, lo que se ha traducido en que dos de sus ejecutivos asuman nuevas posiciones para potenciar el desarrollo de la Compañía.

De esta manera, asumió como nuevo Gerente de Operaciones de Agrícola Coexca S.A., Carlos Hlousek, quien se desempeñó en similares funciones por casi dos décadas en la principal planta de procesos y la planta industrial de la subsidiaria TAK S.A. En su reemplazo, asumió en esas funciones, César Rodríguez, Gerente de Procesos, que en adelante se hará cargo además de las operaciones industriales de las plantas de procesos de Coexca S.A. y TAK S.A.

Al respecto, el Gerente General, Guillermo García, les deseó mucho éxito a ambos en el desempeño de estos nuevos desafíos. "En Coexca S.A., entendemos que cada desafío es una oportunidad para crecer y evolucionar. Los ajustes recientes en nuestro equipo reflejan nuestro compromiso de fortalecer nuestro liderazgo para responder con eficiencia a las demandas actuales y futuras. Mantener nuestra posición de liderazgo en la industria nacional nos exige adaptabilidad y visión a largo plazo. Estos nuevos roles permitirán a nuestros gerentes aportar su experiencia en áreas estratégicas, contribuyendo a los desafíos que nos depara el futuro", aseguró.

#### **UNA GRAN RESPONSABILIDAD**

Por su parte, Carlos Hlousek, destacó el significado de este nombramiento como un desafío profesional de gran envergadura y una muestra de confianza en su trayectoria dentro de la Compañía. "Asumir este nuevo desafío profesional significa una gran responsabilidad, un gran desafío y también un reconocimiento a lo realizado en todos estos años en Coexca S.A.", expresó.

Junto con ello, manifestó su satisfacción por haber formado un equipo de colaboradores capaz de continuar y perfeccionar el trabajo en la planta, que hasta ahora había estado bajo su supervisión. "Siento un gran orgullo de haber podido formar un equipo de colaboradores, que no me cabe ninguna duda serán capaces de mantener y mejorar lo realizado en la planta", precisó.

Sin perjuicio de lo anterior, reconoció tener sentimientos encontrados que le genera dejar la planta tras años de trabajo y dedicación. Agradeció a quienes confiaron en él para asumir este nuevo rol, asegurando que trabajará con determinación para cumplir con las expectativas en sus nuevas funciones.

#### UN MOTIVO DE SATISFACCIÓN

A su turno César Rodríguez, -quien lleva 18 años en la Compañía- expresó su agradecimiento por la confianza depositada en él y describió el nombramiento como "un motivo de satisfacción" tras su trayectoria en la Gerencia de Procesos e incorporación al área de Operación de la

Dos ejecutivos asumen nuevas posiciones estratégicas en la Compañía. Carlos Hlousek, asumió la Gerencia de Operaciones de Agrícola Coexca S.A., mientras que César Rodríguez, ahora será responsable de los procesos productivos y el funcionamiento de la principal planta de Coexca S.A. y de la subsidiaria TAK S.A.



Con el propósito de afrontar los desafíos de los próximos años, Coexca S.A. ha llevado a cabo algunos ajustes en su equipo gerencial, permitiendo que dos de sus ejecutivos asuman nuevas posiciones para potenciar el desarrollo de la Compañía.



Carlos Hlousek, nuevo Gerente de Operaciones de Agrícola Coexca S.A.



César Rodríguez, Gerente de Procesos, que en adelante se hará cargo de las operaciones industriales de las plantas de procesos de Coexca S.A. y de TAK S.A.

planta. "Me siento honrado de asumir esta nueva tarea", afirmó.

Enfatizó la importancia de la experiencia acumulada y la cohesión del equipo de Operaciones, elementos que, aseguran, facilitan la transición y fortalecen su capacidad para enfrentar los nuevos retos. "El equipo de Operaciones posee mucha experiencia y conocimiento de la planta, por lo tanto, es mucho más simple asumir estos desafíos", declaró, al tiempo que elogió la responsabilidad y profesionalismo de sus colegas, quienes han contribuido al crecimiento de la Compañía.

Rodríguez anticipó que su gestión se enfocará en seguir impulsando el desarrollo de Coexca S.A. mediante el esfuerzo compartido de todas las áreas.

Indicó que su trabajo estará guiado por los objetivos estratégicos de la Compañía y en alcanzar "la eficiencia, la seguridad laboral, la sostenibilidad de nuestros procesos, y mantener y fomentar un entorno para que los colaboradores de la planta tengan mejores condiciones laborales y permitan de este lugar un espacio grato para permanecer", precisó.



#### presidida por el Gerente General, Guillermo García, fue recibida por el embajador de Chile en Rumania, Julio Bravo, y por representantes de sector empresarial rumano, como Ruxandra Serescu, General Manager de la Cámara de Comercio e Industria de Rumania (CCIR), y Mihai Teodorescu, Gerente General de la Cía. Nacional de Administración de Puertos Marítimos.

na intensa agenda desarrolló el equipo ejecutivo de Coexca S.A. en Europa, con el objetivo de estrechar lazos con importantes clientes y explorar nuevas oportunidades de negocios.

La delegación fue encabezada por Guillermo García, Gerente General de la Compañía, e integrada por Rolando Contreras, Gerente Comercial; Francisco Echeverría, Gerente de Exportaciones; y, Patricio Argerich, Director Comercial de Almagro Foods. La gira consideró importantes mercados de destino de Coexca S.A. como Rumania, República Checa y Francia.

La agenda en Rumania se desarrolló gracias al respaldo de las Embajadas de Rumania en Santiago y de Chile en Bucarest, y su propósito fue consolidar la presencia de la Compañía en ese mercado y explorar nuevas oportunidades de negocios. En efecto, en el año 2023, Coexca S.A. mantuvo estrechos lazos comerciales con

### COEXCA S.A. CONSOLIDA SU PRESENCIA EN EUROPA TRAS EXITOSA GIRA COMERCIAL

Ejecutivos de la Compañía realizaron una visita de negocios a Rumania, República Checa y Francia. En este último país, participaron en un encuentro con importantes clientes en la Embajada de Chile en París y asistieron a la SIAL 2024, la feria agroalimentaria más importante del mundo.

Rumania, constituyéndose en el principal mercado de destino de sus productos a Europa, con un 43 por ciento de los envíos a ese continente.

Durante su estadía, la delegación sostuvo reuniones de alto nivel con figuras clave del



sector empresarial rumano, como Ruxandra Serescu, General Manager de la Cámara de Comercio e Industria de Rumania (CCIR), y Mihai Teodorescu, Gerente General de la Compañía Nacional de Administración de Puertos Marítimos. Asimismo, la delegación fue recibida por el embajador de Chile en Rumania, Julio Bravo, en un gesto que reafirma el compromiso de ambos gobiernos por fomentar el intercambio comercial. La visita al Puerto de Constanza fue un hito en esta misión, permitiendo a la delegación evaluar las infraestructuras y logísticas necesarias para la exportación de sus cortes a este mercado. La visita de la comitiva chilena fue foco de interés por parte de la sector privado rumano y de los medios de comunicación. De hecho uno de los principales canales de televisión dedicó una extensa nota para informar sobre el objetivo de la visita y las excelentes oportunidades de negocios para ambos países.

En Francia, los ejecutivos participaron en la SIAL 2024, la feria agroalimentaria más importante del mundo. En la fotografía, el Gerente General, Guillermo García, junto a Rolando Contreras, Francisco Echeverría, Gerentes Comercial y de Exportaciones, respectivamente y Patricio Argerich, Director Comercial de Almagro Foods.

#### **SIAL 2024**

En Francia, los ejecutivos participaron en la SIAL 2024, la feria agroalimentaria más importante del mundo. En ese contexto, asistieron a un evento organizado por ChilePork, con el apoyo de ProChile, en la Embajada de Chile en París, que reunió a importadores de más de 15 países y a las empresas asociadas a ChileCarne, entre ellas Coexca S.A. "Esta feria ha sido una excelente oportunidad para reencontrarnos con nuestros clientes y presentarles nuestras novedades. La presencia de ChilePork y el apoyo de ProChile han sido fundamentales para fortalecer la imagen de Chile en como proveedor mundial de carne de cerdo de alta calidad", afirmó Francisco Echeverría, Gerente de Exportaciones de Coexca S.A.

Previo a la feria, la delegación sostuvo reuniones y visitó instalaciones de importantes clientes en República Checa. "Estas visitas nos han permitido conocer de cerca los nuevos requerimientos de nuestros clientes y presentar nuestra oferta de productos. Estamos muy satisfechos con los resultados de esta gira y confiamos en seguir creciendo en estos mercados", agregó Echeverría

Con esta exitosa gira, Coexca S.A. consolida aún más su presencia en el mercado europeo y se posiciona como un actor relevante en la industria cárnica.



### AGRÍCOLA COEXCA S.A. FOMENTA EL DEPORTE EN TUCAPEL CON EXITOSO TRIANGULAR DE FÚTBOL

a subsidiaria Agrícola Coexca S.A. demostró su compromiso con la comunidad de Tucapel, Región del Biobío, al participar y co-organizar un triangular de fútbol en el estadio de Monteverde. La jornada deportiva, que reunió a cerca de 300 personas, contó con la participación de tres clubes locales: Monte Verde, Unión Centenario y un equipo representativo de la granja Las Astas.

La actividad, que se extendió desde las 11:00 hasta las 19:00 horas, incluyó partidos en las categorías infantil, femenina y senior. En esta última, el plantel de Las Astas se enfrentó a Unión Centenario en un encuentro que destacó por su espíritu deportivo.

Maximiliano Gallegos, Gerente General de Agrícola Coexca S.A., acompañó el desarrollo de esta actividad junto al Gerente de Asuntos Corporativos, Rodrigo León, entregando además las copas a los equipos ganadores. La participación de ambos subrayó la importancia que la empresa otorga a este tipo de iniciativas que fomentan la unión y el bienestar de la comunidad y es una muestra de las buenas relaciones con los vecinos de la comuna.

La jornada fue valorada positivamente por los asistentes, quienes disfrutaron de un día de fútbol, comida típica y un ambiente familiar. Deportivo Centenario, uno de los clubes participantes, expresó su agradecimiento a través de sus redes sociales, calificando el evento como un encuentro donde predominó un grato ambiente familiar y deportivo.

#### **VILLA FRANCIA**

En otro ámbito, Coexca S.A. sigue estrechando sus vínculos con organizaciones sociales de la comuna de Maule, donde se encuentra la principal planta de procesos de la empresa. En Villa Francia participó en dos importantes eventos locales. La empresa estuvo presente en la Feria Saludable organizada en el Centro Comunitario de Salud Familia (Cecosf), donde llevó a cabo diversas actividades para promover hábitos saludables y fomentar la convivencia vecinal. En la actividad, Coexca S.A. organizó un espectáculo circense que deleitó a grandes y chicos, brindando un momento de alegría y diversión. Asimismo, instaló un stand de hidratación donde se ofrecieron botellas de agua para combatir el calor, y un puesto de frutas frescas para promover una alimentación saludable. Estas iniciativas tuvieron como objetivo concientizar a la comunidad sobre la importancia de cuidar su salud y bienestar.

Junto con ello, Coexca S.A. respaldó la inauguración de la nueva sede vecinal de Galpón I, un espacio que fortalecerá el tejido social de la comunidad. Durante el evento, representantes de Coexca S.A. compartieron con los vecinos y ofrecieron una degustación de productos Campo Noble, además de un show artístico. La nueva sede vecinal se convertirá en un espacio de encuentro para la comunidad, donde se podrán realizar diversas actividades, talleres y eventos.



En el sector sur de la comuna de Maule, Coexca S.A. participó en la inauguración de la nueva sede vecinal del sector Galpón I, un espacio que fortalecerá el tejido social de la comunidad.

### EMPRESA REVALIDA SU COMPROMISO CON LA CALIDAD, INOCUIDAD Y MEDIOAMBIENTE

Coexca S.A. obtuvo la recertificación en las normas ISO 9001:2015 y HACCP NCh 2861, sobre Sistemas de Gestión de Calidad e Inocuidad, respectivamente. También, aprobó la auditoría de seguimiento en la norma ISO 14001:2015, sobre Sistema de Gestión Ambiental.

n un nuevo hito que reafirma su compromiso con la excelencia, Coexca S.A. ha obtenido la recertificación en las normas ISO 9001:2015 y HACCP NCh 2861, sobre Sistemas de Gestión de Calidad e Inocuidad, respectivamente. Asimismo, la Compañía aprobó la auditoría de seguimiento en la norma ISO 14001:2015, sobre Sistema de Gestión Ambiental.

Tras un exhaustivo proceso de evaluación no se detectaron hallazgos de no conformidades en las auditorías. Este resultado es un testimonio del compromiso de Coexca S.A. con la calidad, la inocuidad de sus productos y la protección del medioambiente.

Gloria Gutiérrez, Jefa del Departamento de Aseguramiento de la Calidad, destacó la relevancia de este logro, que involucra el esfuerzo conjunto de diversas áreas de la empresa. "Agradecemos a todos los colaboradores que participaron en este proceso, su compromiso ha sido fundamental para alcanzar este resultado", afirmó.

Por su parte, Isaí Moya, Jefe del Departamento de Prevención de Riesgos y Medioambiente, resaltó la importancia de la aprobación de la auditoría de seguimiento en la norma ISO 14001:2015. "La activa participación del personal durante el proceso demuestra el compromiso de la Compañía con el medioambiente. Estoy especialmente contento con el conocimiento demostrado por los colaboradores de las distintas áreas sobre temas ambientales", indicó Moya.

La aprobación de estas auditorías da cuenta



de la importancia que le atribuye la Compañía a todos los procesos propios de su actividad, que permitan la entrega de productos seguros y de alta calidad a los clientes, cumpliendo con los más altos estándares internacionales. Además, demuestra la eficiencia de los sistemas de gestión implementados en la empresa, lo que se traduce en una mayor satisfacción de los consumidores.

En palabras de Gloria Gutiérrez, "este logro es el resultado del trabajo en equipo y demuestra que nuestra misión de alimentar a Chile y al mundo con nuestros productos se lleva a cabo con el más alto nivel de compromiso y responsabilidad".

Con estas recertificaciones, Coexca S.A. consolida su posición como una de las empresas líderes en su sector, comprometida con la sostenibilidad y la mejora continua.



Coexca S.A. ha obtenido la recertificación en las normas ISO 9001:2015 y HACCP NCh 2861, sobre Sistemas de Gestión de Calidad e Inocuidad, respectivamente. En la imagen, el equipo del Departamento de Calidad de Coexca S.A. De izquierda a derecha, Laura Vergara, Michel Valenzuela, Gloria Gutiérrez e Isabel Becerra.

Isai Moya, Jefe del Departamento de Prevención de Riesgos y Medioambiente. Manuel Castro González, Área de Desposte:

### "COEXCA S.A. ES UN **ESPACIO DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO PARA TODOS"**

anuel Castro González, colaborador del Área de Desposte, ha sido distinguido este mes con el Premio Alma, en reconocimiento a su destacado desempeño

y su adhesión a los valores de la Compañía, como el respeto, el trabajo en equipo y la honestidad, entre otros.

Ingresó a Coexca S.A. hace 16 años, constituyéndose en su primer y único trabajo. Tiene 35 años y junto a su pareja, Fernanda López, son padres de Alejandra.

Según expresó, esta distinción es un motivo de orgullo y alegría en lo personal, reflejo de su entrega, dedicación en el trabajo que realiza día a día y de su profunda relación con Coexca S.A. "Este reconocimiento me genera mucha felicidad y orgullo personal. Uno da todo por Coexca S.A. Lo damos todo con mi equipo de trabajo. Coexca S.A. siempre ha estado presente y ha sido importante en mi vida, en todo momento. Incluso en aquellos pasajes complejos de la vida. Hace algunos años, mi hija tuvo un cáncer y la empresa siempre estuvo conmigo", explicó emocionado, al comentar el profundo significado que tiene este reconocimiento para él.

En este sentido, destacó el compromiso de la empresa con sus colaboradores. "Coexca S.A. es una empresa distinta, porque apoya a sus miembros ciento por ciento, está presente cuando se

necesita y eso para cualquier persona es importante en la vida. Hay una preocupación que va más allá de lo estrictamente laboral. Por eso mismo, el clima en la empresa es distinto, el ánimo de las personas es diferente, uno está alegre y comprometido con el desarrollo de la Compañía", aseveró.

Manuel Castro también destacó la colaboración y el respaldo de su equipo en la línea principal de Desposte, que lidera y al que considera fundamental en sus logros. En especial, tuvo palabras de agradecimiento para quienes han sido un apoyo importante en su desarrollo al interior de la empresa: Héctor Pérez, jefe de Sala y Alexis Rojas, capacitador. "Esta es también una distinción para la gente con la cual trabajo, gracias a ellos puedo tener un buen desempeño y responder ante los desafíos", expresó.

De cara al futuro, Manuel Castro expresó su deseo de seguir creciendo en Coexca SA, y aspira a cumplir el sueño de tener una casa en el campo, donde disfrutar junto a su familia. Añadió que este reconocimiento, le motiva a continuar dando lo mejor de sí al desarrollo de Coexca S.A.



#### **NUEVOS INGRESOS**

#### **EMPRESA**

AGRICOLA COEXCA S.A BALANCEADOS COEXCA SPA AGRICOLA COEXCA S.A AGRICOLA COEXCA S.A AGRICOLA COEXCA S.A AGRICOLA COEXCA S.A BALANCEADOS COEXCA SPA TAK S.A

TAK S.A TAK S.A TAK S.A TAK S.A TAK S.A

COEXCA S.A COEXCA S.A

COEXCA S.A

TAK S.A

COEXCA S.A

#### NOMBRE

Kevin Torres López Alexander Chávez Acevedo Esteban Reyes Naipio Gustavo Silva Barreno Patricio Manríguez Manríguez Abdias Cáceres Obregó Wilson Parra Medel Daniela Barahona Medina Manuel Salazar Ayala Carlos Campos Maureira Ana Del Rio Reves Luis Arcos Chamorro Diego Albornoz Arancibia Gustavo Inostroza Valdés Vicente Becerra Carrasco Valeria Ibáñez Orellana Julián Caias Acevedo



Luis Benítez Muñoz

#### **CUMPLEAÑOS | NOVIEMBRE 2024**

#### coexca S.H. COEXCA COEXCA

#### DÍA NOMBRE

- Luis Cid Friz
- Francisco Vargas Riquelme
- Donald Ortiz Caicedo
- Patricio Manríquez Manríquez Mabel Parra Herrera
- Jorge Díaz Nieves
- Miguel Contreras Cabrera
- Juan Yévenes Rojas Carlos Vásquez Roco
- Wanerge Soto Castillo
- Luis Lobos Contreras
- Olga Muñoz Castillo
- Carmen Chávez Llancapan
- Raúl Crisostomo Campos
- Fernando Garrido Recabal
- 6 Luis Barrios Molina
- Cristián Vergara Ramos
- Juan Acevedo Peña
- Jordán Rojo Rojas Javier Sepúlveda Riquelme
- Mario Ulloa Vergara
- Ana Navarrete Burgo
- Rossana Abarca González 8
- 9 Pedro Ávila González
- 10 Nicolás Tapia Cornejo
- Jordán Anabalón Lagos 11
- José Galleguillos Alfaro 12
- Juan Hernández Badillo 12 María Pérez González 12
- Daniel González Matus 13
- 13 Evelyn Letelier García Pedro Morales González 13
- Kevin Torres López 13
- 14 Carlos Figueroa Alegría
- Nicolás Soto López 14

#### **EMPRESA**

Agrícola Coexca S.A | Granja Las Astas

Agrícola y Ganadera Mayoral SpA | Granja San Pedro

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing

Agrícola Coexca S.A | Granja San Agustín del Arbolillo

Planta Procesos Coexca S.A. | Compra – Venta Materias Primas

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Agrícola Coexca S.A | Granja Santa Francisca

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Faena

Planta Procesos Coexca S.A. | Despacho Nacional

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Coexca S.A. | Contabilidad

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Planta Procesos Coexca S.A. | Sadema

Planta Procesos Coexca S.A. | Congelado

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Coexca S.A. | Informática

Planta Procesos Coexca S.A. | Sadema

Agrícola y Ganadera Mayoral SpA | Granja San Pedro

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing

Agrícola Coexca S.A | Grania Las Astas

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Agrícola Coexca S.A | Granja Canadá

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland Agrícola y Ganadera Mayoral SpA | Granja San Pedro

Planta Procesos Coexca S.A. | Congelado

Agrícola Coexca S.A | Granja Las Astas

TAK | Producción

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte Agrícola Coexca S.A | Granja Santa Francisca

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing Planta Procesos Coexca S.A. | Área Faena

#### DÍA NOMBRE

- Francisco Mirabal Herrera
- 15 José Jara Rojas
- Ángel Cuevas Abarca 16
- Luis Manríquez Cornejo 16
- 16 Pablo Díaz Rodríguez
- 17 Sergio Gómez Varas
- 17 Rodrigo Tromelao Huenuan
- 17 Elias Merino Bravo
- 17 Christian Allendes Sáez 18
- Joaquín Olguin Ibarra 18 Carlos Morales Cerpa
- Miguel Blanco Luna 19
- 19 Victorino Jara Contreras
- Hugo Bello Soto
- 21 Jonathan Pérez Verdugo 21
- Paúl Campos Guerrero Rodrigo Cáceres Amaro 22
- Víctor Poblete Díaz 23
- 23 Marcos Javier Godoy
- Ilse Valencia Castillo 24
- 24 José Rojas Martínez
- Marcelo Ulloa Rosales
- Caterin García Garrido
- 25 Cynthia Arias Bravo 26 Yuri Rojas Lazo
- 26 Raúl Valdés Garrido
- 26 Pedro Guzmán Rivas
- 27 Carlos Hlousek González
- Matías Figueroa Tapia 27 Félix Castro Soto 27
- 27 Mario Peña Martínez
- José Hernández Serrano 29
- 29 Sebastián Cartes González
- 30 Javiera Acevedo Díaz Juan Balvoa Bórquez

#### **EMPRESA**

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Faena

Coexca S.A. | Informática

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Agrícola Coexca S.A | Granja Santa Francisca

Coexca S.A. | Dpto. Adquisiciones

Coexca S.A. | Logística

TAK | Producción Planta Procesos Coexca S.A. | Área Faena

Agrícola Coexca S.A | Granja Santa Francisca

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing

TAK | Producción

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Agrícola Coexca S.A | Granja Las Astas

Planta Procesos Coexca S.A. | TRV Planta Procesos Coexca S.A. | TRV

Planta Procesos Coexca S.A. | TRV

Planta Procesos Coexca S.A. | TRV Planta Procesos Coexca S.A. | Área Faena

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Planta Procesos Coexca S.A. | Congelado

TAK | Sala de Ventas

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte TAK | Sala de Ventas

Coexca S.A. | Gerencia de Operaciones

Coexca S.A. | Contraloría

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Desposte

Planta Procesos Coexca S.A. | Área Packing

Agrícola Coexca S.A | Granja Porkland

Agrícola y Ganadera Mayoral SpA | Granja Santa Clara Planta Procesos Coexca S.A. | Dpto. Aseguramiento de la Calidad

Agrícola y Ganadera Mayoral SpA | Granja San Pedro



on capacitaciones y charlas, Coexca S.A. desarrolla la campaña "Buen Trato", una iniciativa que promueve la Subgerencia de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, en conjunto con el Departamento de Prevención de Riesgos y Medioambiente, con el respaldo de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

La iniciativa tiene por objetivo fomentar una cultura organizacional basada en el respeto mutuo y la colaboración. Junto con lo anterior pretende sensibilizar y formar a todos los colaboradores (as) de la Compañía, en torno a la importancia de un ambiente laboral saludable y respetuoso. Ello adquiere especial relevancia en estos días, luego de las nuevas disposiciones legales imperantes en el país, a partir de la entrada en vigencia de la Ley 21.643 que previene, investiga y sanciona el acoso laboral, sexual y la violencia en el trabajo.

Las actividades se han desarrollado en la principal planta de procesos y en las operaciones de las empresas subsidiarias de Coexca S.A: TAK S.A., Agrícola Coexca S.A.; Agrícola y Ganadera Mayoral SpA; y, Balanceados Coexca SpA.

De acuerdo a lo expresado por Isai Moya, Jefe del Departamento de Prevención de Riesgos y Medioambiente, se han desarrollado diversas capacitaciones en las que se ha se han explicado a los asistentes, los alcances de las disposiciones legales que entraron en vigencia recientemente y cómo cada uno de los miembros de la organización puede seguir contribuyendo a un buen clima laboral, basado en el respeto, una de las cualidades de Coexca S.A. "Nuestro objetivo es fortalecer las relaciones interpersonales y promover un clima organizacional

positivo en todas las áreas de la empresa, incluyendo la matriz y sus subsidiarias en todo el país", aseguró.

#### PRIMEROS AUXILIOS

En otro ámbito, Coexca S.A., comprometida con la seguridad y bienestar de sus colaboradores, realizó una capacitación en primeros auxilios, destinados a preparar a miembros de sus equipo de trabajo para actuar ante emergencias. La actividad, impulsada por el Departamento de Prevención de Riesgos y Medioambiente, se orientó a dotar de las herramientas básicas clave para responder de manera efectiva, tanto en sus labores en la principal planta de procesos, como en situaciones que pudieran enfrentar en su vida.

La capacitación incluyó sesiones teóricas y prácticas, donde los participantes aprendieron técnicas básicas de reanimación, atención ante heridas y fracturas, y cómo reaccionar ante accidentes comunes. Esta formación es especialmente importante para quienes desempeñan tareas en áreas de operación y producción, donde el conocimiento de primeros auxiliares puede marcar una diferencia crítica en los primeros minutos.

Isaí Moya destacó la importancia de esta iniciativa. "Contar con colaboradores capacitados en primeros auxilios es fundamental para nosotros. No solo mejora la respuesta en caso de accidentes, sino que les otorga habilidades que pueden utilizar también fuera del trabajo. Sabemos que, ante una emergencia, los primeros minutos son determinantes, y queremos que nuestro equipo esté preparado para actuar en esos momentos", expresó.





Representante Legal:

Comité Editorial:

Guillermo García González Gerente General Coexca S.A. Maximiliano Gallegos Rivera Yeimi Alarcón Berrios Edgardo Castro Vega Agencia Plus SpA - Talca Coexca News es una publicación interna de Coexca S.A. Producto realizado por Agencia Plus SpA - Talca

Contacto: mdt.medios@gmail.com edgardo@agenciaplus.cl / Teléfono: 9 4282 2468



## SIQUIERES BUENCERDO

# ITELO LLEVAMOS ATU CASA!

Cortes premium exclusivos y ofertas todas las semanas en

tiendacamponoble.cl







FUENTE DE PROTEÍNAS

FUENTE DE VITAMINA B FUENTE DE HIERRO Y ZINC



SHOWROOM MATRIZ Longitudinal Sur KM 256 Comuna de Maule SHOWROOM MALL PLAZA Mall Plaza Maule Talca Local 4 Piso -1

SHOWROOM LAS RASTRAS

Paseo Las Rastras Avda. Las Rastras 1.695, local 15 Talca SHOWROOM CONCÓN

Espacio Bosques Pinares Av. Blanca Estela 2095 Local 17